



# Balade musicale avec Le Chant des Pavillons

publié le 16/06/2022

Ce mardi 14 juin, La Fausse Compagnie a fait sortir certains de nos collégiens pour une balade musicale à La Roche-Posay, dans la nature.

L'occasion de voir et d'entendre Le Chant des Pavillons avec les instruments Stroh (Stroh-Violin, Stroh-Cello et Stroh-Bass) ainsi qu'un phonographe, gramophone, électrophone...

<https://www.lafaussecompagnie.fr/le...>

Merci et bravo à Claire-Noël Le Saulnier (Stroh-bass/chant)

Thomas Le Saulnier (Stroh-cello)

Samuel Tailliez (Stroh-violin)

Et Vincent Afchain (phonographe, gramophone, électrophone...) !

## Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**